

PUBLIK

Gesa Percepatan Proses Lelang, Ruby Handoko : Di Targetkan Akhir Februari dan Ekonomi Kita Masih Tergantung APBD

Yulistar - BENGKALIS.PUBLIK.CO.ID

Feb 9, 2022 - 22:16



Ketua Komisi II DPRD kabupaten Bengkalis Ruby Handoko

BENGKALIS- Ketua Komisi II DPRD Kabupaten Bengkalis Ruby Handoko

berharap, agar Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bengkalis segera melakukan proses lelang sejumlah kegiatan yang ada di Perangkat Daerah (PD).

Politisi Partai Golongan Karya (Golkar) ini menyarankan, agar lelang proyek tersebut sudah harus dilakukan pada Februari 2022 ini.

Bukan tanpa alasan, menurut pria yang akrab disapa Akok ini juga menyebutkan, April mendatang sudah memasuki Ramadan dan Lebaran Idul Fitri, sehingga pelelangan perlu harus digesa.

Apalagi, kondisi perekonomian khusus di Bengkalis masih sangat mengandalkan perputaran keuangan yang bersumber dari APBD.

"Kita meminta Pemerintah Daerah agar kegiatan-kegiatan cepat untuk dilelang. Karena ekonomi kita masih cenderung bergantung pada APBD. Dan diharapkan 20 Februari ini sudah dimulai lelang," katanya saat dikonfirmasi Indonesia satu.co.id, Rabu (9/2/22) pagi.

Ditambahkan Akok, untuk pelaksanaan kegiatan tahun anggaran 2022, Komisi II DPRD Bengkalis memastikan kegiatan-kegiatan yang dilelang merupakan program prioritas seperti infrastruktur jalan.

Panggil Owner Kapal RoRo

Untuk mengantisipasi lonjakan penumpang atau pemakai jasa penyebrangan kapal Roro ke dan dari Bengkalis Sei Pakning. DPRD kabupaten Bengkalis akan memanggil pemilik atau owner kapal Roro.

" Kami dari komisi II dalam waktu dekat akan memanggil atau hearing terutama ke pemilik RoRo dan juga Dinas terkait untuk menghadapi Puasa dan lebaran tahun ini. Dan pasti akan terjadi lonjakan atau antrian diharapkan pemilik kapal lebih siap menghadapinya jangan seperti tahun tahun lalu," tegas Akok.

Selama ini DPRD kabupaten Bengkalis dalam melaksanakan fungsinya yang datang hanya manager atau penanggung jawab yang ada di Roro dan ini tidak memberikan hasil yang memuaskan dan kembali terjadi antrian dengan alasan isi minyak, rusak DII.

" Kita berharap pihak manajemen kapal Roro berkomitmen dalam mengoperasikan kapal Roro dan tidak terjadi antrian panjang berjam jam di saat perayaan hari besar seperti bulan ramadhan dan hari raya idul Fitri," ungkap Ruby Handoko.(yulistar)